



Polizeirevier Dessau-Roßlau

Polizeimeldungen Polizeirevier Dessau-Roßlau

Berichtszeitraum vom 27.06.2024 bis 28.06.2024

Kriminalitätslage

Einbruch in eine Garage

Nachdem er durch die Stadt Dessau-Roßlau schriftlich aufgefordert wurde, seinen illegal abgelagerten Müll zu entsorgen, erkannte ein 34-jähriger Geschädigte auf dem beiliegenden Foto einen Karton, welchen er ursprünglich in seiner Garage lagerte. Als er daraufhin seine Garage in der Arlberger Straße aufsuchte, musste er feststellen, dass sich unbekannte Täter zwischen Mai 2024 und der Feststellzeit am 27. Juni 2024 gegen 16:45 gewaltsam Zutritt verschafft hatten und den Karton entwendeten. Angaben zum Inhalt des entwendeten Karton machte der Geschädigte nicht. Den entstandenen Schaden bezifferte er mit knapp 100 Euro.

Diebstahl

Den Diebstahl seines Rucksackes zeigte ein 36-jähriger Geschädigter im Polizeirevier Dessau-Roßlau an.

Nach seinen Angaben hielt er sich am 27. Juni 2024 im Dessauer Stadtpark auf. Dort stellte er gegen 18:00 Uhr seinen Rucksack auf einer Bank ab und spielte mit anderen Personen Fußball. Als er nach circa zwei Stunden zu der Bank zurückkehrte, musste er feststellen, dass unbekannte Täter den Rucksack entwendet hatten. Im Rucksack befand sich unter anderem auch seine Geldbörse mit persönlichen Dokumenten sowie Bargeld im oberen zweistelligen Bereich. Insgesamt entstand ein Schaden von 150 Euro.

Gefährdung des Straßenverkehrs

Über eine stark alkoholisierte Person, die mit einem PKW vom Parkplatz des Dessauer Hauptbahnhofes losfährt, wurde die Polizei in Dessau-Roßlau am 27. Juni 2024 gegen 21:45 Uhr informiert.

Die eingesetzten Polizeibeamten konnten den PKW Suzuki kurze Zeit später auf einem Parkplatz in der Akenschen Straße feststellen und kontrollieren. Dabei wurde bei dem 36-jährigen Fahrer erheblicher Alkoholgeruch in der Atemluft festgestellt. Da er einen Atemalkoholtest vor Ort ablehnte, wurde er zur Blutprobenentnahme in das Polizeirevier Dessau-Roßlau verbracht. Weiterhin wurde im Rahmen der Kontrolle bekannt, dass der Beschuldigte nicht im Besitz einer Fahrerlaubnis ist. Am PKW selbst befanden sich zwei unterschiedliche Kennzeichen, die nicht zu dem Fahrzeug, bei dem zusätzlich die

Pflichtversicherung abgelaufen war, gehörten. Die Kennzeichen sowie der Fahrzeugschlüssel wurden sichergestellt. Der PKW verblieb vor Ort. Die entsprechenden Ermittlungsverfahren gegen den Fahrer wurden eingeleitet.

Handtasche vergessen

Den Verlust ihrer Handtasche teilte eine 72-jährige Geschädigte der Polizei in Dessau-Roßlau mit.

Nach ihren Angaben hielt sie sich am 26. Juni 2024 in einem Einkaufsmarkt in der Heidestraße auf. Als sie gegen 11:00 Uhr ihren Einkauf beendete, brachte sie ihren Einkaufswagen zur dafür vorgesehenen Abstellfläche, vergaß jedoch ihre Handtasche, die noch an dem Einkaufswagen hing. Als die Geschädigte zu Hause ankam, bemerkte sie den Verlust und kehrte zum Einkaufsmarkt zurück. Die Tasche, in der sich neben persönlichen Dokumenten auch Bargeld, ein Handy sowie eine EC-Karte befanden, konnte jedoch vor Ort nicht mehr aufgefunden werden.

Durch polizeiliche Ermittlungen konnte eine männliche Person bekannt gemacht werden, die sich die Handtasche angeeignet hatte. Diese wurde durch die Polizeibeamten an ihrer Wohnanschrift aufgesucht. Er gab die Tasche heraus, so dass sie samt Inhalt wieder an die Geschädigte übergeben werden konnte.

Verkehrslage

Kollision beim Ein- bzw. Ausparken

Am 27. Juni 2024 gegen 08:25 Uhr wollte der 84-jährige Fahrer eines PKW Volkswagen auf einem Parkplatz im Auenweg vorwärts einparken. Dabei kam es zum Zusammenstoß mit einem geparkten PKW Volkswagen eines 71-jährigen Fahrzeugnutzers. Der entstandene Sachschaden betrug circa 1.500 Euro.

In der Burgwallstraße in Roßlau wollte am 27. Juni 2024 gegen 13:00 Uhr ein 48-jähriger Fahrer eines Vans vom Hersteller Volkswagen rückwärts ausparken. Dabei kam es zur Kollision mit einem PKW Volkswagen eines 68-jährigen Fahrers, der verkehrsbedingt hinter ihm warten musste. Es entstand Sachschaden von insgesamt circa 4.000 Euro.

Gegen 17:05 Uhr wollte in der Burgreinaer Straße die 30-jährige Fahrerin eines PKW Opel rückwärts ausparken. Dabei kollidierte sie mit einem geparkten PKW Skoda, wodurch an den Fahrzeugen ein Gesamtsachschaden von circa 5.000 Euro entstand.

Hoher Sachschaden

Am 27. Juni 2024 gegen 14:45 Uhr wollte die 79-jährige Fahrerin eines PKW Volkswagen vom Waldweg nach links in die Ziebigker Straße einbiegen. Im Kreuzungsbereich kam es dabei zur Kollision mit einem PKW Renault einer 56-jährigen Fahrerin. Diese wollte von der Ziebigker Straße nach links in den Waldweg einbiegen. Der entstandene Gesamtsachschaden wurde auf 10.000 Euro geschätzt.

Zusammenstoß mit Wildvogel

Ein 54-jähriger Fahrer eines Kleintransporters Mercedes-Benz befuhr am 27. Juni 2024 gegen 17:00 Uhr die Argenteuiler Straße in Richtung Heidestraße. Kurz hinter der Einmündung zur Polysiusstraße kam es zur Kollision mit einem fliegenden Wildvogel. Dieser flog im Anschluss weiter. Am Fahrzeug entstand Sachschaden von circa 3.000 Euro.

Impressum:

Polizeirevier Dessau-Roßlau
Zentrale Aufgaben
Wolfgangstr. 25
06844 Dessau-Roßlau

Tel: (0340) 2503-301
Fax: (0340) 2503-210
Mail:za.prev-de@polizei.sachsen-anhalt.de